
◆会長挨拶 

 （織部 資子 会長） 
皆さん、こんばんは。 

夏日があったかと思うと、ま

た気温が下がってきています

ので、体調管理には十分気を

付けていただきたいと思いま

す。 

先週、土曜日は金沢ロータリークラブの 90周年記念例会で、松

田幹事と出席しました。知事、市長はともかく、前田家ご当主の

ご臨席もあり、さすが加賀百万石、歴史と伝統を感じました。ま

た、翌日の 20日は、地区研修・協議会があり、ご参加いただい

た皆さまありがとうございました。また、入会 3年未満の方は午

前にも研修があり、充実した 1日だったと思います。 

人は 3 日経つと記憶の 50％が消えるそうなので、地区大会での

田中パストガバナーの話を思い出してみました。「クラブの居心

地」とのタイトルで、ロータリーを楽しむこと、増強、メークア

ップのことが印象に残りました。クラブの活性化に必要なDEIと

して、クラブの文化、新人の多様性、素直さと楽天的なこと、そ

して現会員の接し方を分かりやすくお話しいただきました。先

週、東京墨田川ライオンズクラブの会員数の話をしましたが、小

松のライオンズクラブでは 20 名の増員があったとのことです。

やはり秘訣は会員が楽しむことのようです。田中パストガバナ

ーの話と共通しています。ロータリーを楽しみましょう。ご本も

買いました。ご興味のある方はぜひ。 

連休明けの 5 月 8 日の例会にスリウォンクラブのご縁で、福岡

県の直方中央ロータリークラブの長元会長がメークアップ予定

です。宮司さんです。例会を楽しんでいただけるようよろしくお

願いいたします。 

そして、今日は「白山手取川ジオパーク推進協議会」の日比野様

に卓話いただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

では、今日も「Keep on smiling!」で楽しんでまいりましょう 

 
 
 

◆第４ホストファミリーへ食事費補助贈呈 
（横川 賢悟君） 
 
 
 
 
 
 
 
◆幹事報告（松田 和仁 
幹事） 
 

 

 

 

 

4/21松任ライオンズクラブ 

チャーターナイト 60周年記念式典・祝賀会お礼状が届く。 

4/21金沢ロータリークラブ創立 90周年記念大会実行委員会事

務局 

金沢ロータリークラブ創立 90周年記念大会お礼状が届く。 

4/24能美ロータリークラブ 

2025-26年度のための地区研修・協議会お礼状が届く。 

4/24ガバナー・ガバナーエレクト合同事務所 

第 1回クラブ行動計画推進リーダー会議開催のご案内について 

日時 2025年 5月 17日(土) 13：00～16：00 

会場 ホテル金沢 5F アプローズ 

出席対象者  2025-26年度クラブ会長・クラブ行動計画推進

リーダー 

  

 
 
 
 

白山石川ロータリークラブ



◆プログラム卓話  
講  師 
白山手取川ジオパーク推進協議会 
専門員 日比野 剛氏 
演  題 『 白山手取川ジオパークのこれから 』 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆出席報告 (横山 由裕会員)  

● 出席率：87.18％ 

● 出席者：24名 /40名 

● 出席補填：10名 

● 出席免除会員：2名 

加藤 功 

安田 晶一 

● メーキャップ： 

4/18 炉辺会合第 1班  

野澤 誠治、池元 ことみ、山本 剛嗣、 

中野 貴之、中嶋 裕之 

4/19 金沢 RC創立 90周年記念式典 

織部 資子、松田 和仁 

4/20 新会員のためのロータリー研修会 

松本 隆宗、中野 貴之、中嶋 裕之、多田 茂、横山 由裕 

4/20 2025-26年度のための地区研修協議会 

塩野 正幸、織田 一彦、藤本 和久、福永 哲夫、林 哲也 

木戸 正裕、松田 和仁、松本 隆宗、中野 貴之、中嶋 裕之

中島 育子、野澤 誠治、小野島 寛和 、織部 資子 

小路 昌弘、新本 雄一、多田 茂、竹田 佳一、山根 純子 

横川 賢悟 

4/23 炉辺会合第 2班  

新本 雄一、髙松 喜与志、山内 隆、藤本 和久 

新田 真希、松本 隆宗 

4/23 炉辺会合第 3班 

竹田 佳一、浅野 昭利、福永 哲夫、織田 一彦 

木戸 正裕、米島 學 

4/23 炉辺会合第 4班 

山本 篤、加藤 功、本島 大昌、新 陽一郎 

木村 俊夫、吉見 聡 

 

◆ニコニコボックスの発表 
（新田 真希 ニコニコボックスリーダ） 
織部 資子 会長 
日比野様、ジオパークの卓話

ありがとうございました。先

日、山根さんと一緒にアイル

ンちゃんのプレゼントを買っ

てきました。コンバースのシ

ューズと積木です。さすが、おばあちゃんです。 

週末からいよいよゴールデンウィークです。楽しみましょう。 

松田 和仁 幹事 

白山手取川ジオパーク推進協議会 専門員 日比野剛様、本日

はお忙しい中卓話ありがとうございました。ジオパークと

は？、楽しみながら理解することが出来ました。 

地区研修・協議会後の懇親会参加者一同 

地区研修・協議会参加ありがとうございました。 

池元 ことみ 

先週、1班野澤リーダーの炉辺、お世話様でした。例会では見ら

れない山本剛嗣君の顔も見れ楽しかったです。桜も終わり、私

は山菜採りが楽しみでーす‼ 

日比野剛様、本日は卓話ありがとうございました。 

武藤 一彦 

こんばんわ。白山市内でも百日咳が流行しています。子どもは

咳のあとに「ヒュー」といいますが、大人はその症状は無く、

咳が長引きます。疑ったら病院で検査を受けましょう。赤ちゃ

んやお年寄りは重症になることもあります。 

中嶋 裕之 

野澤さん、池元さん、山本さん、中野さん、4/18炉辺会合おつ

かれ様でした。会の事、少し知れました！4/20地区研修・協議

会ご参加された皆様おつかれ様でした！ 

先週はハードな一週間でした。 

小路 昌弘 

白山手取川ジオパーク推進協議会 専門員 日比野剛様、本日

はお忙しい中卓話いただきありがとうございます。 

新 陽一郎 

皆さん、こんばんは。白山手取川ジオパーク推進協議会 日比

野剛さん、ようこそ。卓話ありがとうございます。 

誕生日祝いプレゼントありがとうございます。昨日の 23日、

誕生日と炉辺会合が同じ日になり、とても楽しい時間となりま

した。 

塩野 正幸 

実は…。 皆さんに内緒にしていた事がありまして…。 

3月に白山手取川ジオパーク公認ガイドに合格しました。その

時の面接官が日比野さんでした。忖度はしていません。日比野

さん、これからもよろしくお願いします。 

 

本日合計 15,600円   今年度累計 663,600円 

 


